



八潮見Ⅱ

上遠野中 学校だより

No.22

令和3年3月10日
発行責任者:校長 西郡美智広

感謝の気持ちを言葉にこめて・・・



❀❀ 3年間を振り返ってひとこと ❀❀❀❀❀❀❀❀

〔荒川祐人〕めっちゃ楽しかった。〔栗崎和真〕3年間サイコーでした！もうちょっといい子にしなければよかった(笑)・・・〔高橋雅昭〕部活や生徒会、カンボジアなどとても刺激的で楽しかったです。〔松本祐希〕今までありがとうございました。楽しかったです。〔永井陸翔〕楽しかった。〔櫛田幹〕3年間楽しかったので、高校でも楽しむ。〔生田目優〕楽しい日々を過ごすことができよかったです。〔荒川大地〕とても楽しかったです。ありがとう。〔佐藤輝〕すごく楽しかった。ありがとう。〔鈴木風汰〕本当に楽しい3年間だった。〔斎藤優斗〕部活3年間活動してよい思い出になりました。〔瀬谷翼〕中学3年間は私の最高の思い出です。〔蛭田翼〕また会う日までさようなら。そして、ありがとう。〔円谷慎吾〕一生忘れられない楽しい3年間の思い出が作れました。〔林俊璃〕いろいろな面で成長できました。みなさん、ありがとうございました。〔大隅輝弥〕長い間本当にありがとうございました。とても楽しかったです。最高です。〔小野敦也〕とても楽しい3年間でした。〔厚海奏多〕文化祭や体育祭が一番思い出に残りました。〔佐竹智徳〕3年間いろいろ楽しかったです。〔蛭田さくら〕毎日笑いの絶えない日々を送ることができました。ありがとう。〔大竹結里〕約7年間ありがとう！皆大好き！〔常松帆乃〕お疲れ様でした。これからも頑張ってください。〔有賀佳乃子〕あっという間でしたが、たくさんよい思い出ができました。本当にありがとうございました。〔常盤果鈴〕この3年間あっという間で少しさみしく感じます。〔生田目樹里〕たくさん思い出をつくってくれました。〔大泉さいか〕面白く優しいみんなに出会えて毎日楽しかったです。〔門馬碧依〕このクラスで、先生達で良かった！楽しかった！ありがとう。〔手島美月〕約10年くらいの付き合いの子ともお別れです。長い間本当にありがとう。〔菊池柊花〕残り一週間が短い。〔芝崎心音〕高校でも頑張ってください。〔高倉ひなた〕バドミントンの大会に皆で参加できて楽しかったです。〔羽入芽唯〕皆と過ごせてとても楽しかったです。また会える日を楽しみにしています。

中学校の思い出がまたひとつ..

アクアマリン
校外学習

3月8日（月）、3年生の校外学習を「アクアマリンふくしま」で実施しました。午前中という限られた時間でしたが、生徒たちは、楽しく充実した時間を過ごせたようです。校庭での出発式を終え、バスでアクアマリンへ。入口近くで集合写真を撮り（右上の写真）、中学校では初めてのアクアマリンへ・・・、久しぶりの館内見学で、生徒たちは、驚き、感動し、ワクワクした様子が、写真からも伝わってきました。途中、釣りあげた魚を唐揚げにして食べる生徒も・・・



会場が感謝と感動に包まれて

3月9日（火）5・6校時、体育館で「3年生を送る会」を実施しました。この日に備え1・2年生は実行委員中心に、限られた時間を使い準備を進めてきました。



後輩の先導で3年生が入場すると、1・2年生の温かな拍手が体育館に響きました。「皆の思いが詰まった送る会を楽しんでください」という実行委員長

（上遠野真衣さん：2年生）のあいさつで始まった会は、1・2年生の豊かな発想と演技力を存分に発揮した発表（写真右2枚）、正にピッタリの「3月9日」の合唱と続き、3年生へのメッセージが委員長・副委員長に手渡されると、会場の雰囲気は一段と盛り上がりました（写真右）。更に、卒業生へのメッセージスライドと思い出スライドショーと続き（写真右小サイズ2枚）、最後に3年生から、1・2年生と教職員に感謝を込めて、メッセージ+紅葉祭の興奮が蘇るパフォーマンス+伝統の応援団の気合い十分のエールがおくられ（写真右2枚）とても感動的な会になりました。

全校生徒の思いが一つになった、心に深く刻まれた送る会でした。

県書きぞめ展表彰

卒業式予行前に行いました。

- ✿ 奨励学校賞
- ✿ 書きぞめ奨励賞
大泉さいかさん（3年）
- ✿ 特選 12名 他

